

Sehr geehrte Damen und Herren!

Die Vorratsdatenspeicherung kann einen massiven Angriff auf meine Privatsphäre darstellen. Außerdem sehe ich das Grundrecht auf Datenschutz dadurch gefährdet. In letzter Konsequenz wird durch die Vorratsdatenspeicherung auch das Recht auf freie Meinungsäußerung untergraben.

Aus diesen Gründen lehne ich eine Umsetzung der Richtlinie in vorliegender Form ab und ersuche die zuständigen Stellen sich national und international gegen eine Vorratsdatenspeicherung einzusetzen.

Inhaltlich unterstütze ich die Stellungnahme des "AK Vorrat" vom 11.1.2010, im Web unter http://www.akvorrat.at/sites/default/files/StellungnahmeAKVorrat_at.doc und schließe mich ihr an.

Mit freundlichen Grüßen
Alexander Polansky

--

Bezirksrat der Floridsdorfer Grünen
Tel.0664/7913775